



Traditionelles Handwerk in Aarbergen



Der Beruf des Schmieds ist der älteste der Menschheitsgeschichte. Leider wird nur noch an wenigen Orten das kunstvolle Handwerk ausgeübt. Im schönen Aarbergen befindet sich die Schmiedewerkstatt von Rüdiger Schwenk, der sein Handwerk mit viel Freude und Leidenschaft ausführt. Er ist bereits seit 1988 mit einer eigenen Schmiedewerkstatt selbstständig und veranstaltet auch Kurse und Events rund um die Kunst des Schmiedens. Wie er zum Beruf gekommen ist? Schon sein Großvater war Schmiedemeister und zeigte ihm, wie geschmiedet wird. Dieses besondere Ereignis hat ihn fasziniert und seitdem nicht mehr losgelassen. Doch auch wenn Rüdiger Schwenk auf einen weiten Erfahrungsschatz zurückgreift, lernt er jeden Tag dazu. So war er vor Kurzem in Israel, um bei einem der besten Schmiede der Welt, Uri Hofi, zu lernen. Und Rüdiger Schwenks Passion für sein Handwerk zahlt sich aus: Seit März 2017 ist er Vizepräsident des Internationalen Fachverbandes Gestaltender Schmiede.

Bei Rüdiger Schwenk kann jeder Interessierte an einem Schmiedekurs teilnehmen. Angeboten werden Schnupperkurse, Grundkurse und Fortgeschrittenenkurse. Auch für besondere Arbeiten wie Rosen, Äxte und Damastermesser gibt es Kurse. Es gibt auch Gutscheine für Schmiedekurse als individuelles Geschenk. Alle wichtigen Informationen zu den Kursen finden Interessierte **unter www.schmiede-werkstatt.de**

Für weitere Informationen:
Schmiedewerkstatt

Triebweg 2 · 65326 Aarbergen

Telefon: 0 61 20-90 08 70 · Fax: 0 61 20-98 08 71

